

かんちゃん通信

令和元年6月28日(金)発行 文責：林 寛

～保育補助者の着任～

6月24日(月)から、保育補助者が着任しました。「入江侑奈(いりえ れな)」先生です。主に年長の保育に参加してもらっています。

入江先生は、とても意欲的で、どんどん子どもたちと遊んでいます。これから附属幼稚園の仲間として、頑張ってもらうことになります。

どうぞ、よろしくお願いします。

～プール大好き～

26日(水)に九州北部地方が梅雨入りしました。やっとです。観測史上、最も遅い梅雨入りだそうです。梅雨は雨が続き、洗濯物は乾かないし、子どもたちにとっては外で遊べないしで、鬱陶しがられることも多いですが、農家の皆さんにとっては恵みの雨です。かなり、田植えに影響していたという話も聞きました。

さて、そんな中ですが、梅雨入りする前は晴天で暑い日が続いていましたので、予定通り、年長さんからプールでの「水遊び」が始まりました。プールの中で踊ったり、鬼ごっこをしたり、宝探しをしたりして楽しんでいます。

また、一人一人が好きなことをして遊ぶ時間には、ビート版や水鉄砲を使って遊ぶことができます。子どもたちはとても上手に水鉄砲を使うことができます。プールサイドに立っていると、的にされ、どんどん水がかかってきます。

また、年少さんは水着に着替えて、保育室前の庭で、簡易プールを出しての水遊びからです。こちら水鉄砲を手にとって楽しそうです。

しかし、水が苦手な子どももいます。そういう子どもは、水が顔にかかっただけで、呼吸が困難になることもあります。(実は、私がそうでした…)

そういう子どもには、水慣れの時間から十分に配慮し、少しずつ水で遊ぶ楽しさを感じてほしいと思います。

